



Estadísticas 2017

En el año 2017 se han registrado un total de 57.220 consultas en la Oficina de Turismo de Torre del Mar y en el Punto de Información Turística de Vélez-Málaga.

CONSULTAS	TORRE DEL MAR	VÉLEZ-MÁLAGA
ENERO	2670	705
FEBRERO	3943	752
MARZO	4207	973
ABRIL	4816	780
MAYO	3487	693
JUNIO	3320	571
JULIO	6535	914
AGOSTO	5331	930
SEPTIEMBRE	4156	1188
OCTUBRE	3134	967
NOVIEMBRE	2395	920
DICIEMBRE	2136	1697
TOTAL	46130	11090

Lo más demandado durante el año 2017 por los visitantes a las nuestras instalaciones han sido los planos callejeros y planos de la comarca y provincia, seguido de la información sobre actividades culturales e información de Vélez-Málaga.

CONSULTAS REALIZADAS	ENERO A MARZO	ABRIL A JUNIO	JULIO A SEPTIEMBRE	OCTUBRE A DICIEMBRE
INFORMACIÓN VÉLEZ-MÁLAGA	2064	2041	2810	1829
Información Axarquía	809	839	1183	546
Información Costa-Playas	104	140	247	47
Información Málaga	391	424	397	226
Información Provincias	138	132	100	55
Información Andalucía	54	48	50	45
Información España	6	1	6	2
Información Rutas	224	232	195	197



Info. Campings, Casa rural	29	31	20	10
Info.Hoteles, Apartamentos	140	107	144	73
Información Restaurantes	199	224	188	134
Información Autobuses	928	1014	1226	583
Planos ciudad y comarca	3441	3312	4744	2842
Activ. Culturales, Prensa	2074	2085	3932	1820
Centro comercial, Tiendas	406	364	398	364
Llamadas telefónicas	354	345	553	358
Varios	1889	2328	2861	2118

Respecto a los usuarios, se han registrado un total de 47.282 personas durante el año 2017 que han utilizado el servicio de información turística de la Oficina de Turismo de Torre del Mar y el Punto de Información Turística de Vélez-Málaga.

Desglosado en trimestres y puntos de información:

VISITANTES	ENERO-MARZO	ABRIL-JUNIO	JULIO-SEPTIEMBRE	OCTUBRE-DICIEMBRE	TOTAL
Torre del Mar	9145	9724	13268	5862	37999
Vélez-Málaga	1782	1774	2555	3172	9283

En cuanto a la procedencia de origen son en su mayoría de **Andalucía (15.077)**, principalmente de la provincia de Málaga, seguido de Córdoba y Jaén. Del resto de España nos visitaron 7700 personas, destacando los procedentes de Madrid (3434), País Vasco (892) y Cataluña (874).

Los extranjeros que más nos visitaron fueron europeos con un total de 23840 visitantes, de los cuales la mayoría procedieron del Reino Unido (10363), Alemania (6669) y Francia (3421). También nos visitaron 460 turistas de otros continentes.